

Welches Bild passt zu der Beschreibung?



	<p>Ich möchte euch meine Freundin vorstellen. Das ist Sonja. Sie ist so alt wie ich, sie ist also 14 Jahre alt. Sie lernt sehr viel, aber sie hat auch ein bisschen Freizeit. Ihre Freizeit mag sie mit ihrer Familie verbringen. Sie fahren am Wochenende oft an den See und sie angeln sehr gern. Sie angelt gern mit ihrem Vater. Nur Fisch essen mag sie nicht.</p>
	<p>Meine Freundin heißt Anja. Sie ist so alt wie ich, sie ist 13 Jahre alt. Sie mag sehr Musik. Sie lernt in einer Musikschule singen, aber auf diesem Bild hört sie nur Musik. Sie hat einen Kopfhörer auf dem Kopf und sie genießt die gehörte Musik. Sie ist eine sehr gute Freundin. Wenn sie lernt oder die Hausaufgabe schreibt, mag sie Musik hören.</p>
	<p>Ich möchte euch meine Cousine vorstellen. Sie ist die Tochter meiner Tante. Sie ist 15 Jahre alt und sie singt sehr gern. Sie lernt in einer Musikschule. Seit zwei Monaten singt sie auch in einer Band. In einer Band Singen macht sie für ihr Leben gern. Meiner Meinung nach singt sie sehr gut.</p>
	<p>Alle haben schon ihre Freundinnen vorgestellt, aber jetzt möchte ich kurz über meine beste Freundin schreiben. Ich glaube, sie ist sehr begabt. Sie mag sehr Kunst, das ihr ihr Lieblingsfach in der Schule. Auf diesem Bild malt sie die Sonne und den Garten. Meiner Meinung nach ist sie sehr begabt. Sie hat rote Haare und ich muss zugeben, dass ich immer rote Haare haben wollte.</p>

Welche Beschreibung passt zu welchem Bild?



	<p>Ich möchte darüber erzählen, was Besonderes ich an bestimmten Tagen mache.</p> <p>Am Montag erlaubt meine Mutter, dass ich vor dem Bildschirm sitze. Ich setze mich auf dem Boden und ich nehme die Konsole. Ich schalte den Fernseher ein, dann spiele ich meine Lieblingsspiele. Ich darf also am Montag Videospiele spielen. Meine Mutter erlaubt es und ich bin sehr glücklich.</p>
	<p>Am Dienstag komme ich nach der Schule nicht direkt nach Hause. Meine Mutter holt mich von der Schule ab und wir fahren direkt ans Schwimmbad. Das ist also ein Tag, an dem ich mich bewegen kann. Ich habe übrigens zweimal pro Woche Training. Ich mag sehr schwimmen.</p>
	<p>Am Mittwoch komme ich nach der Schule nicht direkt nach Hause. Meine Mutter holt mich von der Schule ab und wir fahren in die Musikschule. Ich gehe seit vier Jahren in die Musikschule unserer Stadt und ich gehe zweimal pro Woche in die Musikschule. Zuerst habe ich begonnen, Klavier zu spielen, aber dieses Instrument hat mir nicht gefallen. Ich habe gewechselt und jetzt lerne ich Gitarre spielen.</p>
	<p>Nach der Musikschule darf ich am Abend fernsehen. Meine Mutter erlaubt mir, einen Film zu sehen. Ich warte immer auf diesen Tag. Meine Mutter sucht mir einen Zeichentrickfilm aus und ich darf mir ihn ansehen. Ich setze mich vor dem Bildschirm und ich gucke den Fernseher. Na, wer bin ich?</p>

Was ist die Lösung? Wähle die Antwort aus.

Ich gehe _____ Montag _____ Musikschule.

Ich _____ dort _____ spielen.

_____ Lehrerin ist sehr nett und _____.

Sie _____ viel Geduld _____ sie erklärt mir alles.

Ich _____ auch eine _____.

_____ Gitarre _____ modern.

Ich gehe noch _____ in die _____.

_____ Hause übe ich in meinem _____.

_____ Bruder geht _____ Zimmer, wenn ich übe.

_____ mag nicht die _____.